

Coronavirus : Gabriel Attal évoque une possible reprise de la vie normale "dès la mi-avril"



Coronavirus, Société

Publié le 03/03/2021 à 13:40 , mis à jour à 17:31

Le porte-parole du gouvernement a fait le point du conseil de défense sanitaire de ce mercredi.

Le conseil de défense de ce mercredi devait marquer un point d'étape majeur pour le gouvernement, une semaine après le placement en surveillance renforcée de vingt départements.

Lors de son point presse organisé à 13 h, Gabriel Attal affirme que "les nouvelles contaminations se maintiennent à un **niveau élevé**, nos services de réanimations sont pleins à plus de 70 %. Les données sanitaires démontrent que les contaminations **augmentent**."



Élysée  @Elysee

Organisation du gouvernement - France



EN DIRECT | Compte rendu du Conseil des ministres du 3 mars 2021 par [@GabrielAttal](#), porte-parole du Gouvernement.



THÉO RUIZ
suivre ce journaliste

EN DIRECT | Compte rendu du Conseil des ministres du 3 mars 2021 par Gabriel Attal, porte-parole du Gouvernement.

[pscp.tv](#)

1:08 PM · 3 mars 2021



♡ 219 💬 131 🔗 Copier le lien du Tweet

Les données rapportées par Gabriel Attal **ne sont donc pas bonnes**, notant des **disparités** territoriales. "Ce n'est pas une explosion mais une montée continue et préoccupante. Toute la France n'est pas touchée de manière **homogène**. Cela appelle **une réponse différenciée**".

"Nous avons et maintenons une approche ciblée territoire par territoire. Je comprends que certains peinent à trouver un sens à cette période car la lassitude est importante. Tenons bon et ne nous résignons pas après tant d'effort". L'hypothèse de **reconfinements le week-end** dans certaines villes est donc toujours sur la table.

Reprise d'une vie normale en avril ?

"Notre stratégie consiste à tenir ensemble, en mobilisant les outils de tests, le déploiement de nouveaux type de tests, le couvre-feu avancé depuis le début du mois de janvier qui nous a permis de tenir", a-t-il détaillé.

Une stratégie qui selon lui porte ses fruits, Gabriel Attal affirme que le gouvernement travaille à un relâchement des mesures restrictives **dès la mi-avril**.

"**La campagne de vaccination s'accélère**. Plus de 80 % des résidents des Ehpad ont été vaccinés. Vacciner les personnes fragiles, c'est protéger les hôpitaux. Protéger les hôpitaux nous donne une **chance de pouvoir desserrer le plus rapidement possible** les contraintes qui pèsent sur la vie quotidienne." indique-t-il.

Et poursuit : "Il ne s'agit pas d'un horizon lointain et incertain mais d'une échéance qui pourrait être, nous l'espérons, **dès la mi-avril**. Nous commençons à travailler sur des **protocoles pour rouvrir le pays progressivement**".

"J'ai un message : tenons bon, ne nous résignons pas, nous allons affronter des épreuves, mais le retour à des vies normales est en vue" a-t-il précisé.

Une conférence de presse aura lieu ce jeudi avec certains membres du gouvernement pour évoquer les prochaines dispositions dans les territoires en "surveillance renforcée".